

La Roche-sur-Yon, le 7 juillet 2020

Séance d'installation du conseil communautaire

Election du Président

Luc BOUARD a été élu Président du conseil communautaire à 36 voix majoritaires.
8 votes blancs ont été exprimés.

Fixation de la composition du Bureau Communautaire

Le nombre de Vice-Présidents a été fixé à 13 (à l'unanimité des votes).
Le nombre de membres du Bureau a été fixé à 7 (à l'unanimité des votes).

Election des Vice-Présidents et des autres membres du Bureau

Ci-après, la liste des Vice-Présidents et des membres du Bureau, avec les résultats des votes :

N.B. : Jean-Pierre MIGNEN (Maire délégué de la commune Les Clouzeaux / Rives de l'Yon) était absent lors de la séance et n'a pas donné son pouvoir.

| VICE-PRESIDENTS | MEMBRES DU BUREAU |
|---|--|
| 1- Yannick DAVID (La Chaize-le-Vicomte) 37 voix + 7 bulletins blancs | 1.Christophe HERMOUET (Rives de l'Yon) 36 voix + 8 bulletins blancs |
| 2- Laurent FAVREAU (Venansault) 36 voix + 8 bulletins blancs | 2.François GILET (Dompierre-sur-Yon) 42 voix + 2 bulletins blancs |
| 3- Anne AUBIN-SICARD (La Roche-sur-Yon) 37 voix + 7 bulletins blancs | 3.Angie LEBOEUF (Landeronde) 25 voix + 17 bulletins blancs + 2 bulletins nuls |
| 4- Jacky GODARD (Mouilleron-le-Captif) 39 voix + 5 bulletins blancs | 4.Sylvie DURAND (La Roche-sur-Yon) 37 voix + 7 bulletins blancs |
| 5- Angélique PASQUEREAU (Aubigny-Les-Clouzeaux) 36 voix + 8 bulletins blancs | 5.Sébastien ALLAIN (La Roche-sur-Yon) 34 voix + 10 bulletins blancs |
| 6- Thierry GANACHAUD (Nesmy) 37 voix + 7 bulletins blancs | 6.Maximilien SCHNEL (La Roche-sur-Yon) 36 voix + 8 bulletins blancs |
| 7- Alexandra GABORIAU (Thorigny) 37 voix + 7 bulletins blancs | 7.Patrick DURAND (La Roche-sur-Yon) 34 voix + 10 bulletins blancs |
| 8- David BELY (La Ferrière) 37 voix + 7 bulletins blancs | |
| 9- Bernadette BARRE-IDIER (Le Tablier) 44 voix + 3 bulletins blancs + 1 bulletin nul | |
| 10- Manuel GUIBERT (Fougeré) 38 voix + 6 bulletins blancs | |
| 11- Françoise RAYNAUD (La Roche-sur-Yon) 36 voix + 8 bulletins blancs | |
| 12- Malik ABDALLAH (La Roche-sur-Yon) 36 voix + 8 bulletins blancs | |
| 13- Sophie MONTALETANG (La Roche-sur-Yon) 35 voix + 9 bulletins blancs | |

| COMMUNE | ELUS |
|-------------------------------|---|
| LA ROCHE-SUR-YON (22 élus) | Malik ABDALLAH Sébastien ALLAIN Anne AUBIN-SICARD Jacques BESSEAU Dominique BOISSEAU-RAPITEAU Luc BOUARD Patrick DURAND Sylvie DURAND Nathalie GOSSELIN Pierre LEFEBVRE Patricia LEJEUNE Sophie MONTALETANG Frédérique PEPIN Philippe PORTE Bernard QUENAULT Françoise RAYNAUD Maximilien SCHNEL Guy BATIOT Martine CHANTECAILLE Stéphane IBARRA Nicolas HELARY Florence LEMAIRE |
| AUBIGNY-LES-CLOUZEUX (4 élus) | Michelle GRELLIER Jean-Pierre MIGNEN Angélique PASQUEREAU Jean-Louis TESSIER |
| DOMPIERRE-SUR-YON (2 élus) | Cécile DREURE François GILET |

| | |
|-------------------------------|---|
| FOUGERE (1 élu) | Manuel GUIBERT |
| LA CHAIZE-LE-VICOMTE (2 élus) | Yannick DAVID Christine RAMBAUD-BOSSARD |
| LA FERRIERE (1 élu) | David BELLY Marie-Claude MOREAU |
| LANDERONDE (1 élue) | Angie LEBOEUF |
| LE TABLIER (1 élue) | Bernadette BARRE-IDIER |
| MOUILLERON-LE-CAPTIF (3 élus) | Jacky GODARD Gisèle SEWERYN Pascal THIBAULT |
| NESMY (1 élu) | Thierry GANACHAUD |
| RIVES DE L'YON (2 élus) | Laurence BEAUPEU Christophe HERMOUET |
| THORIGNY (1 élue) | Alexandra GABORIAU |
| VENANSAULT (2 élus) | Joëlle DELAMURE Laurent FAVREAU |

Vous trouverez en annexe le discours du Président.



Contact presse

SIRISAWAT Malvina – Tél : 02 51 47 48 02 / 06 80 76 43 51- malvina.sirisawat@larochesuryon.fr

CONSEIL COMMUNAUTAIRE – Séance d’installation

Mardi 7 juillet 2020 – 17h

Discours du M. le Président – Luc BOUARD

Chers collègues, chers Agglo-Yonnais, mesdames, messieurs,

Il est des confiances qui marquent une vie. Celle que vous me faites en m’accordant un deuxième mandat à la tête de notre collectivité est de celles-ci.

Je tiens d’abord à remercier très sincèrement l’ensemble des conseillers communautaires qui viennent de m’élire à la présidence de notre communauté d’agglomération. J’adresse également mes remerciements à madame Boisseau-Rapiteau, qui a présidé cette séance d’élection en tant que doyenne d’âge.

Notre agglomération est une réussite, elle est devenue une force et un moteur. Elle nous a permis de construire sereinement et d’investir pour l’avenir. Demain, nous aurons à faire face à des difficultés, à supporter les conséquences de la crise sanitaire qui nous a assaillis et de la crise économique qui va encore nous assaillir. Mais, je sais que le travail accompli ces 6 dernières années nous permet d’aborder l’avenir avec une certaine dose de confiance. Je souhaite saluer celles et ceux, maires, conseillers communautaires, élus, mais aussi femmes et hommes agents des services, qui ont contribué à cette réussite.

Je remercie aussi les maires qui ont agi à mes côtés depuis 2014 et qui ne siégeront pas durant ce mandat : Luc GUYAU, Gérard RIVOISY, Jacques PERROY, Philippe Gaboriau, Jean-Marie CHAMARD, Jean-Marie CHABOT, Marlène GUILLEMAND, Jean-Louis BATIOT, Jany GUERET.

Notre agglomération est avant tout une construction collective.

Ensemble, nous ouvrons, aujourd’hui, un nouveau mandat au service des Agglo-Yonnais, une nouvelle étape importante au service de nos 13 communes. Nous formons une force commune, une véritable communauté de destin qui porte des ambitions pour un territoire. J’insiste sur la cohésion, sur la solidarité qui doit nous animer, elles sont les clés de nos succès, elles sont la source de nos réussites. D’expérience, je considère que, notamment pour ce qu’il s’agit de l’agglomération, nous pouvons dépasser les clivages politiques et les positions partisans souvent stériles.

Mon credo est simple : ce qui est bon pour l'Agglo est bon pour les communes, ce qui est bon pour les communes l'est aussi pour l'Agglo. De la même manière, ce qui est bon pour les Fougeréens est bon pour les Yonnais, ce qui est bon pour les Mouilleronnais est bon pour les Landeronnais.

Notre force collective réside aussi dans notre capacité à prendre en compte la diversité de notre territoire. C'est pour cela que je souhaite que chaque maire soit associé à la dynamique et au fonctionnement de notre agglomération. Chaque maire, chaque élu communautaire porte la spécificité de sa commune et une part de son identité. Et c'est bien de l'addition de ses différences que nous bâtissons une force.

Durant les 6 ans qui viennent, les défis sont nombreux, ils sont ceux du XXI^{ème} siècle : la transition écologique, le développement économique raisonné, un tourisme toujours plus vert et culturel... Pour les aborder, nous ne pouvons pas nous contenter de gérer les acquis, nous devons toujours être en mouvement, nous devons constamment chevaucher le train de l'innovation. Nous resterons attractifs, dynamiques et rayonnants en continuant à faire de l'innovation et de la créativité notre atout-maître pour nous adapter aux changements et à l'évolution de nos sociétés. Sans cesse, nous devons répondre aux besoins des habitants et leur offrir un service de qualité.

Notre projet de territoire est tracé, il est clair. Il ne demande qu'à être amélioré et vivifié. C'est pour moi une question de clarté, de fidélité aux engagements pris devant les électeurs. Ma feuille de route se décline ainsi : préparer l'avenir en faisant de l'agglomération un territoire encore plus solidaire, encore plus juste ; préparer l'avenir en construisant notre transition écologique ; préparer l'avenir en favorisant l'emploi et le développement économique ; préparer l'avenir en améliorant encore notre gouvernance et les services proposés aux citoyens.

Deux chantiers sont essentiels à mes yeux :

- L'harmonisation et la cohérence de nos politiques pour nos seniors ;
- L'amélioration de nos zones économiques en alliant croissance économique et écologie, je pense notamment au site Michelin.

Notre pacte financier et notre pacte de gouvernance sont les garants de notre gouvernance partagée.

Nous devons ensemble faire avancer des chantiers qui nous tiennent à cœur comme le sport agglo-yonnais ou encore l'équilibre des voiries communautaires et particulièrement les liaisons douces.

Voilà, mesdames, messieurs, chers collègues, c'est une nouvelle étape que je vous propose de bâtir pour notre agglomération, celle de la maturité.

Nous avons devant nous six ans de travail certes exigeants mais tellement exaltants. Je suis certain qu'avec votre dynamisme, votre énergie, votre motivation, votre sens du service et de l'intérêt général, nous saurons relever les défis qui sont devant nous. Nous savons concilier les grands projets et l'attention à chacune et à chacun, nous savons construire des stratégies pour les années à venir tout en portant notre attention dans la vie de tous les jours de nos 13 communes.

J'ai toute confiance dans notre force collective ! Nous saurons nous mobiliser, travailler pour tous les Agglo-Yonnais. Et nous saurons le faire en exprimant nos nuances, nos divergences parfois aussi. C'est bien un projet commun qui nous rassemble : pour une agglo dynamique et solidaire, pour une agglo rayonnante et juste, pour une agglo créative et durable.

C'est notre mission, c'est notre pacte, ensemble nous allons l'accomplir.

Merci